
 

 

Spett/le 

Sindaco di Castelfranco Emilia 

Giunta Comunale 

Consiglio Comunale 

Assessore competente 

 

Interpellanza 

Premessa la persistente situazione di degrado ambientale dovuto anche alla mancata manutenzione del 

territorio nel tempo; 

Considerato che, allo stato attuale, le prime manutenzioni sono previste solamente nell’anno 2016; 

Preso atto della pericolosità che si è venuta a creare per pedoni e ciclisti ma anche automobilisti; 

 

si interpella Sindaco e Giunta 

circa i tempi in cui si ritiene di poter provvedere a: 

- Manutenzione del manto stradale di competenza comunale; 

- Manutenzione della pavimentazione delle piazze e dei parcheggi; 

- Manutenzione decoro architettonico delle mura storiche e dei monumenti; 

- Manutenzione del verde pubblico; 

- Ripristino illuminazione pubblica ove non presente periodicamente. 

MoVimento 5 stelle Castelfranco Emilia 

 

 

 


